Departamento de Vivienda y Desarrollo Comunitario de California Boletín mensual de ReCoverCA - julio de 2023

Más sobrevivientes se mudan a viviendas construidas con ReCoverCA

Cuando Deborah se mudó a su casa recién reconstruida cerca de Paradise, fueron las cosas pequeñas las que tuvieron un gran impacto. "Nunca pensé que sería feliz con un picaporte", le dijo a su administrador de casos de ReCoverCA. Deborah y su familia, como tantos otros sobrevivientes del desastre, vivían en un tráiler en su propiedad. La situación de vivienda satisfacía sus necesidades, pero carecía de varias comodidades y conveniencias. La lavadora y la secadora de la familia estaban afuera, ubicadas debajo de un cobertizo que goteaba cuando llegaban las tormentas.

Ahora, Deborah, su esposo y sus padres ancianos están de regreso en su hogar familiar. Características como ventiladores de techo y un garaje hacen que el espacio sea cómodo. Y características como un baño accesible significan que la familia puede quedarse en la dirección que han llamado hogar durante décadas. Reflexionando sobre el viaje de su familia, Deborah dijo: "siempre quieres que tus hijos vean lo bueno".

El Programa de Rehabilitación y Reconstrucción de Viviendas Ocupadas por el Propietario (OOR) de ReCoverCA puede ayudar a ciertos propietarios de viviendas de ingresos bajos a moderados con las necesidades restantes de reparación y reconstrucción resultantes de los desastres elegibles de 2017, 2018 y 2020. Para obtener información completa del programa sobre ReCoverCA, visite https://www.hcd.ca.gov/recoverca. Los propietarios de viviendas también pueden enviar un correo electrónico a ReCoverCA@hcd.ca.gov o llamar al (916) 202-1764.



Foto que muestra el garaje recién reconstruido de un sobreviviente de Camp Fire, con el tráiler familiar todavía visible en el fondo.

Recordatorio: Administradores de casos de ReCoverCA disponibles en el BRC del condado de Butte

Los administradores de casos de ReCoverCA tienen un horario de oficina regular en el Building Resiliency Center (BRC) en Paradise, California. Los administradores de casos están disponibles el primer y tercer miércoles de cada mes y pueden proporcionar información a los propietarios interesados en ReCoverCA OOR, ayudarlos a

completar la Encuesta de asistencia para las necesidades de vivienda y responder preguntas sobre la solicitud y el proceso de reconstrucción.

Las próximas fechas en las que los administradores de casos estarán en BRC son el miércoles 19 de julio y el miércoles 2 de agosto. El Building Resiliency Center está ubicado en 6295 Skyway, Paradise, CA 95969. Hay más información disponible sobre BRC en el sitio web de <u>La Cuidad de Paradise</u>. Si desea hablar con un administrador de casos sobre su situación particular de vivienda, busque la información de <u>contacto de su administrador</u> de casos regional en el sitio web de ReCoverCA.

¡Programe un evento de divulgación!

El personal está disponible para programar un evento de divulgación de ReCoverCA en su comunidad. Si desea ayudarnos a correr la voz sobre OOR y la asistencia en caso de desastre, el personal de ReCoverCA puede proporcionar a los socios de la comunidad información y materiales, tanto impresos como digitales. También estamos disponibles para realizar presentaciones de descripción general del programa y sesiones de preguntas y respuestas con propietarios interesados en la financiación de OOR.

Si trabaja con una agencia de la ciudad o del condado, una organización sin fines de lucro u otra organización comunitaria y está interesado en solicitar u organizar un evento virtual o en persona, contáctenos en ReCoverCA@hcd.ca.govo llame al (916) 202-1764.



¿QUIERES SABER MÁS SOBRE RECOVERCA? Visite nuestro sitio web

www.hcd.ca.gov/recoverca